

地域の催しや明るい話題などが
ごありましたら、気軽に広報係
までご連絡ください。
☎43・5003(情報課)



伝統文化の継承へ



▲熱演する南淡中学校郷土芸能部

パペットフェスタ in 淡路島

淡路人形浄瑠璃を受け継ぐ市内の後継者が日頃の練習の成果を発表する「第二十四回パペットフェスタ in 淡路島・淡路人形浄瑠璃後継者団体発表会」(財淡路人形協会主催)が八月十一日、三原公民館で開催されました。

当日は、福井子供会、市小学校、三原、南淡両中学校、三原高校、淡路

人形浄瑠璃青年研究会の六団体が、それぞれの演目を披露し、詰め掛けた観客を魅了。クライマックスでは、観客は感極まって涙ぐむ姿も。大きな拍手の中、会場は浄瑠璃一色に包まれていました。

また、会場入口付近には、各団体ののぼりが立ち、淡路人形絵画や、でこ作り講座作品の展示、でこ作りの実演なども行われました。

沼島の地層を観察

地学について興味をもってもらおうと、南あわじ地学の会(野田富士樹会長)では、八月五日、沼島地層観察会を開催しました。沼島には、種類や色合いの異なる多くの岩石があるのが特徴。参加者は、街中を散策し、地元の石でできたカラフルな石垣などを見学しま

南あわじ地学の会

した。その後、船で沼島を周航。切り立った崖に見られる変成岩などを観察し、その魅力や迫力を味わいました。参加者からは「石を見るだけでこんなに面白いとは」と驚きの声も聞かれました。同会は、「淡路島の自然史と産出化石」展も七月二十一日から約二週

▼講師から地層の説明を受ける参加者



間、量販店で開催し、約二千人が訪れました。

人形浄瑠璃で交流会

山口県の三丘小学校と福井子供会



▲軽妙な動きをする糸あやつり人形

八月九日、山口県で約二百年の歴史をもつ「安田の糸あやつり人形芝居」の伝承活動を行っている周南市立三丘小学校の児童らが、福井子供会人形浄瑠璃館を訪問。同子供会人形浄瑠璃部の小学生と交流会が開かれました。

この日双方が「傾城阿波鳴門 順礼唄の段」を競演。お互いの伝承の違いから、人形の大きさや仕組み、操作も違うため、子どもらは交互に教えあいながら、仲良くふれあいを深めていました。同小学生らは八月十一日まで滞在し、人形浄瑠璃後継者発表会を鑑賞後、周南市に帰りました。

姫路菓子博のキャラバン隊が市長へ表敬訪問

市役所でも前売券を販売中

来年四月十八日から五月十一日まで、姫路城周辺(姫路市)で行われる「第二十五回全国菓子大博覧会・兵庫 姫路菓子博二〇〇八」のPRキャラバン隊が、七月二十五日、中田勝久南あわじ市長を表敬訪問しました。博覧会は、菓子産業などの振興や地域産業の発展を目的に、一九一一年に東京赤坂で開催されて以来、約百年の伝統があ

ります。今回は姫路城完成四百年と世界遺産登録十五周年が重なり、菓子博と姫路城の共演の年になります。また兵庫県は、伝統的な和菓子、洋菓子に加え、中華菓子がそろった菓子処で、全国に紹介できる絶好の機会です。この日は、菓子博レディとキャラクター「ひめか」が訪れ、内容などを紹介。中田市長へ協力を依頼しました。

▼表敬訪問した菓子博レディと「ひめか」



前売券は、総合窓口センターで販売していますので、ぜひお買い求めください。

おめでとう

古川育美さん、ビーチバレーU21世界選手大会権に出席

志知高の古川育美さん(複列)が、九月四日〜九日までイタリア・モテナ市で開催されるFIVBビーチバレーU21世界選手権大会の日本代表チーム選手として出場します。

恵まれた体格や強靭な精神力、スパイク力などが評価され、日本バレーボール協会が女子代表二人のうちの一人として選出。日本大学一年の伊藤望さん(東京都)とペアを組み、大会に臨みます。

榎本千紗さん、ウエイトリフティングで全国3位

淡路高の榎本千紗さん(市)が七月十六日、和歌山県で行われた全国高校女子選手権(重量挙げ七十五kg級)に出席。自己新でもある百三十五kgを持ち上げ、三位に入

賞しました。全国総合文化祭に出席

七月二十九日から八月二日まで島根県松江市で行われた全国総合文化祭の書道部門に、三原高校三年生の橋本知佳さん(志知)の作品が展示されました。

橋本さんの作品は、兵庫県高校書道展で上位十点に入って出場権を得たものです。

志知高校郷土芸能部



▲志知高校郷土芸能部

県代表として出場。だんじり唄「岸壁の母」を熱唱し、拍手喝采を受

酒林弘樹さん、全国中学校体育大会に出席

南淡中の酒林弘樹(福良)さんが、八月二十日〜二十三日に宮城県で行われた全国中学校体育大会陸上競技男子一〇〇m走に出席しました。

酒林さんは、県大会で十一秒二五を出し、今大会出場の標準記録を突破し、出場権を獲得してました。

船木茂浩さん、印部泰男さん、日本マスターズ大会に出席

九月十五日〜十八日に滋賀県で行われる日本スポーツマスター

中尾玲華さん、近畿中学校総合体育大会で優勝

三原中の中尾玲華さんが、八月九日〜十日、大阪なみはやドームで行われた近畿中学校総合体育大会競泳女子五〇m自由形に出席。一年生ながら豪強揃いの中学生の中で、二十八秒〇〇の好記録を出し、みごと優勝しました。

ズ大会に南あわじ市から二人が参加します。サッカー競技に、船木茂浩さん(松帆)。テニス競技に印部泰男さん(北阿万)。船木さんは、兵庫県マスターズ(シニア40)の選手とし、六月に行われた近畿地区予選で出場権を得ました。印部さんは、五月に行われた県大会男子三十五歳シングルで優勝し、大会出場権を獲得しました。

市青少年補導委員に表彰

兵庫県青少年補導委員大会が七月二十日、兵庫県公館で開催され、その席上、青少年の街頭補導活動等を通じ、非行防止に貢献されておられる方々に伝達されました。(敬称略)

兵庫県知事表彰(二十年以上) 島田孝(市)、馬部武(松帆)、日種顯夫(津井)

兵庫県青少年補導委員連合会 会長感謝(五年) 城越康之(倭文)、福原和子(広田)、飯田寛治(松帆)、船木忠弘(湊)、豊田克文(志知)、木田薫(神代)、門田照子(八木)、有賀佳美(志知)、釣島三郎(福良)